

AMÉRIQUE

Chez les Esquimaux du Keewatin

(CANADA)

Par le R. P. A. Turquetil, Oblat de Marie Immaculée

I. — NOTIONS GÉNÉRALES

Géographie. — Populations. — Historique. — Changement du genre de vie selon les saisons.

LES Esquimaux habitent l'extrême nord de l'Amérique. Ils ne descendent pas actuellement plus bas, au sud et à l'est, que le 54^e degré de latitude, à Hamilton Inlet, sur la côte de Labrador, baignée par l'Atlantique.

Vers l'ouest, sur la côte Orientale de la baie d'Hudson, on les voit au sud jusqu'au 54^e degré et 15', au Cap Jones, à l'entrée de la Baie James.

Sur la côte occidentale de la Baie d'Hudson, ils s'étendent à partir de Churchill au 57^o 30 sur les bords de la mer du Nord, peuplant partout les rivages de la Baie d'Hudson et de la mer Arctique jusqu'à l'Alaska et visitant presque toutes les îles de l'Archipel Polaire, jusqu'au delà du 85^e degré de latitude, soit à moins de 5 degrés du Pôle.